



3 Pièces

63 m²

Réf. HTPK8089_OM_0909_3

570 000 €

Paris 12Eme

Appartement à vendre (75012)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Abriculateurs a le plaisir de vous présenter cet appartement 3 pièces de 63m² dans le 12ème arrondissement de paris. En plein cœur du 12e arrondissement, tout près du bois de vincennes et du marché de la place félix-éboué, ce 3 pièces de 63 m² (loi carrez), inondé de lumière, profite d'une adresse à la fois paisible et commode, remarquablement desservie par les métros 1, 6 et 8 comme par plusieurs lignes de bus. Au 2e étage d'une copropriété impeccable équipée d'un ascenseur, où veille un gardien et dont les espaces communs sont entretenus, le logement doit sa clarté exceptionnelle à son ...

Abriculateurs is pleased to present this 3-room, 63 m² apartment in the 12th arrondissement of Paris. Right in the heart of the 12th arrondissement, close to the Bois de Vincennes and the market at Place Félix-Éboué, this 3-room, 63 m² apartment (Carrez law) flooded with natural light enjoys a location that is both peaceful and convenient, remarkably well served by metro lines 1, 6, and 8 as well as several bus routes. Situated on the 2nd floor of an impeccable building with an elevator, a caretaker on site, and well-maintained common areas, the apartment owes its exceptional brightness to its ...

ABRICULTEURS

- 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Surface totale approximative⁽¹⁾
63.8 m²

Balcons et terrasses
5.1 m²

(1) Hors balcons et terrasses.

Les calculs se réfèrent à la norme RGS
4945 SC. Toutes les mesures sont
approximatives et ne sont pas à
l'échelle. Ce plan d'étage ne peut pas
être utilisé.

CHIFFRE 360





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs